

PREGUNTA, RESPUESTA

CONTESTA MARINO GÓMEZ SANTOS

Ayer regresó a Madrid el periodista y escritor Marino Gómez - Santos que estuvo en la ciudad desde el pasado jueves. Como todos los veranos pasa junto con su familia unas cortas vacacio-

nes en Gijón. Marino Gómez - Santos es hoy más actualidad que nunca ya que ha conseguido, con sus dos últimas obras, dos auténticos "best-sellers". Su libro sobre la Reina Victoria Eugenia y su libro sobre El Cordobés figuran en los primeros puestos de la venta nacional junto con "Cartas a un príncipe", de Emilio Romero. En Asturias Marino Gómez - Santos nunca deja de ser apreciado porque ésta es su tierra.

Ayer Marino llevaba en todo momento la voz en una tertulia. Nos habló del Viti. Nos habló de su director, Emilio Romero. Y, en general, habló de todo el panorama periodístico español. Ahora Marino Gómez - Santos está un tanto alejado de la crónica diaria. Escribe mucho en su casa. Prepara libros. Libros del mismo estilo que los lanzados últimamente.

—¿Qué preparas?

—Un montón de cosas.

No quiso especificar más. Pero, de la conversación, hemos podido entresacar que seguramente El Viti será su próxima figura. Esa figura que actualmente dió por capítulos en el "Pueblo".



La Voz de Asturias 7 Julio 1965.